

向陵 PRIDE

～第1学年 学年だより～

第8号

(令和5年2月3日発行)

文責：齋藤 訓子

学年末考査がはじまります！

2月16日から2月21日の4日間、学年末考査が行われます。高校生1年生最後の考査ということで、気を引き締めて準備をしている人が多いようです。

考査3週間前から「1学年・学習週間」を設定し、放課後、大講義室で自習する環境を設定しました。部活動との両立を意識しながら利用している生徒や、友人との学習に刺激を受けながら取り組んでいる人など、日に日に利用者が増えています。緊張感ある雰囲気の中、自分がやるべきことを自覚しながら行動できるとてもよい環境です。考査まで2週間を切りました。入学当初から説明しているとおり、義務教育とは違います。その違いをきちんと理解して今回の考査に臨んでください。

学年フックトーク発表会！代表生徒のみなさん、素晴らしかったです。

- 1組 伊東真平さん「教育術」
- 2組 松藤梨那さん「これからの新しい生き方」
- 3組 赤堀 葵さん「心身の健康と睡眠」
- 3組 千葉美波さん「善と悪」
- 4組 渡邊健太さん「なぜ人を傷つけるのか」



雪かき・ありがとう！

今週月曜日（1/30）と木曜日（2/2）は、前日に降った雪で校内真っ白でした。朝早くから技師さんを中心に雪かきをしていた大人に交じって、一緒に雪かきをしてくれた生徒がいました。「雪かきした方がいいかな？」と思いながらもなかなか行動に移せない人が多い中、自分からみんなのために一生懸命行動してくれた彼らの姿に私は感動しました。ありがとう！



1-1 伊東真平くん
水本 聖くん
高野幸生くん
1-2 佐々木陸仁くん





学年レクリエーション(バレーボール大会)盛り上がる!

2/1(水)6,7校時に学年レクリエーションが行われました。

各クラスのLHR委員が昨年12月から計画・準備をしてくれました。自分達で行事を企画し運営することはとても大変なことです。LHR委員のみなさん、本当にありがとうございました。また、みなさんの協力があったからこそ楽しく盛り上がる事ができたのです。それぞれの役割をしっかりと果たし、ひとつのものを作り上げる経験はとても貴重です。このような経験を大切に、これからもみんな成長していきましょう!

